

## Jucopo aprueba que Santiago Creel sea presidente de la Cámara de Diputados

De manera unánime, la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, aprobó la propuesta para que Santiago Creel, presida la Mesa Directiva en el segundo año de ejercicio de la 65 Legislatura en San Lázaro e Ignacio Mier Velasco encabece los trabajos en la JUCOPO, a partir del 1 de septiembre.

Creel Miranda agradeció la confianza que dijo le impone una gran responsabilidad y confió poder estar a la altura en el desempeño de sus funciones para trabajar de manera imparcial y con apego a la constitución y los ordenamientos parlamentarios.

"Siempre voy a privilegiar el interés general por encima de los intereses particulares o partidistas porque es la función de un presidente de la mesa, y el gran reto es poder generar un equilibrio entre sus libertades, las libertades de los grupos parlamentarios y las funciones que tiene esta Cámara desde el punto de vista constitucional", dijo.

Al tomar la estafeta por parte de Rubén Moreira, presidente saliente de la JUCOPO, Ignacio Mier Velasco se comprometió a sacar adelante, de manera institucional, las propuestas que se conformarán en el pleno de la Cámara de Diputados.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/8/31/jucopo-aprueba-que-santiago-creel-sea-presidente-de-la-camara-de-diputados-435663.html